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Abstract (en)
The spike has an armature (11) with an anterior part (14) mechanically connected to a posterior part (15) by a connecting rod (16). The part (14) has
a stopper (17) to fix in a longitudinal direction on front part of a shoe and the part (11) has a foot strap (20) to block a heel of the shoe. A thin strip
passing through a buckle of the foot strap is associated to a locking unit to solicit a core (23) on an edge of a sole.

Abstract (fr)
Un crampon à glace comporte un étrier de fixation 20 attaché à la partie postérieure 15 fixe de l'armature 11, et ayant une âme 23 transversale
destinée à s'accrocher directement sur un rebord postérieur de la semelle. La partie antérieure 14 de l'armature comprend des moyens de butée
17 pour caler l'avant de la chaussure dans la direction longitudinale. Un système de sangle est doté d'au moins une lanière de sécurité agencée
pour plaquer la chaussure contre la surface d'appui 12. Après avoir effectué le réglage en longueur de la barrette 16 en fonction de la pointure de
la chaussure, la mise en place de la chaussure n'exige pas de variation de distance entre l'étrier de fixation 20 arrière et les moyens de butée 17
avant. Application : alpinisme. <IMAGE>
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